

Einladung

MMIG46 Gourmet Fly-In Bodensee 2021

von Donnerstag, 2. – Sonntag, 5. September 2021



Der Untersee mit der Halbinsel „HÖRI“, die feine Ecke des Bodensees“

Liebe Mitglieder

2 Jahre MMIG46 - Corona bedingt ohne Treffen – das geht gar nicht!

Somit haben wir uns kurzfristig entschlossen etwas für unsere Mitglieder zu organisieren.

Unser Zielflughafen ist Friedrichshafen, **D-EDNY**.



Hier hat unser Mitglied, Laurent Gauthier, Porta Air Service, am 1. Februar dieses Jahres einen neuen Standort am Flughafen Friedrichshafen eröffnet.

Er heißt uns entsprechend willkommen. Lassen Sie sich überraschen! Gerne beantwortet er auch Ihre Luftfahrt orientierten Fragen.

Anschließend haben Sie die Möglichkeit einen Helikopter-Shuttle zum Flughafen Konstanz EDTZ zu nutzen. In wenigen Minuten nach der Landung sind Sie schon im Hotel.

Doch das eigentliche Ziel ist die malerische Halbinsel „Höri“ - bekannt als die feine Ecke des Bodensees, wo Künstler und Freigeister sich niedergelassen haben, Heimat von Otto Dix, Hermann Hesse, Max Ackermann, etc.

Genau die richtige Region, die Genüsse des Sees nicht nur in Gourmet-Restaurants zu erleben!

Unser 5* Steigenberger Insel-Hotel in Konstanz, bezaubert in bester Lage, direkt am See. Der Gast fühlt sich rasch wie zu Hause und genießt die hervorragende Küche und das professionelle Team.



Die heutigen Grundmauern des Hotels wurden 1235 errichtet, als die Dominikaner hier ein Kloster erbauten, dessen geschichtliches Echo noch heute das Ambiente im Hotel bestimmt. Graf Ferdinand von Zeppelin machte aus dem Haus ein **Insel-Hotel**, das die A. **Steigenberger** Hotelgesellschaft 1964 schlussendlich übernahm.







Besuch SM des Kaisers Wilhelm II bei Herzog Adolf von Nassau im Inselhotel. 1888.



Steigenberger Inselhotel in Konstanz: Von den Römern zu den Mönchen

Bereits die Premium-Lage des [Steigenberger Inselhotels](#) in Konstanz, direkt am Bodensee, deutet darauf hin, dass dieser Ort in längst vergangenen Zeiten eine besondere Rolle spielte. Vor allem die klösterlich anmutende Architektur lässt keinen Zweifel daran, dass hier Geschichte zu Hause ist.

Im Jahre 292 stand an dieser Stelle zunächst ein römisches Kastell, danach folgte eine königliche Burg der Merowinger. Und auch die ersten Bischöfe zu Konstanz ließen sich hier nieder, hochherrschaftlich natürlich. Geradezu geadelt wurde der Ort durch den verbürgten Besuch Karls des Großen im Jahre 780.

Es hatte auch unfreiwillige Gäste, diente es doch zusätzlich als Gefängnis für den Reformator Johannes Hus.

Nach der Säkularisierung 1785 wurde das Kloster zur Druckerei und Eigentum der Familie Macaire de l'Or. Kennen Sie nicht? Nun, der Sohn der Gräfin Amélie war kein Geringerer als Graf Ferdinand von Zeppelin. Dieser machte aus dem Haus ein Insel-Hotel, das die A. Steigenberger Hotelgesellschaft 1964 schlussendlich übernahm. Der Name des berühmten fliegenden Hotelier-Grafen spielt bei uns auch andernorts eine Rolle.

(<https://www.steigenberger.com/stories/lifestyle/historie-bei-steigenberger/steigenberger-inselhotel-in-konstanz>)



Unser geschichtreiches zu Hause am See für ein verlängertes Wochenende - was für eine Perspektive!

Am **Freitag, 03. September 2021** holt uns dann die MS *Seestern* am Inselhotel ab und fährt uns in 1,5 Std. durch den Seerhein und wunderschönen Untersee nach CH-Stein am Rhein.



Ziel ist nicht nur der Ort selbst. Dieser ist zwar für ihre gut erhaltenen mittelalterlichen Fachwerkhäuser mit Fassadenmalereien bekannt, die rund um den Rathausplatz in der Altstadt zu finden sind. Am Rheinufer befindet sich das Kloster St. Georgen, eine ehemalige Benediktinerabtei mit einem Museum. Auf einem Hügel oberhalb des Städtchens steht die mittelalterliche Burg Hohenklingen.





Aber uns zieht es zum Mittagessen ins Hotel Restaurant Rheinfels – hervorragendes Fisch-Restaurant seit 1954.





Nach dem Mittagessen besteht die Möglichkeit sich diesen wunderbaren Ort anzusehen, bevor um 16:00 Uhr wieder unser *Seestern* zur Rückfahrt ablegt.

Von 18:00 – 19:30 Uhr hält Herr Kienzle von Garmin einen Vortrag.



Nach einem Aperitif, nehmen wir bei gutem Wetter das Dinner auf der Seeterrasse des Inselhotels ein.

Am **Samstag, 04. September 2021** fahren wir zum Sternerestaurant *Falconera* in Schienen, Ortsteil der Gemeinde Öhningen. Bei gutem Wetter sitzen wir in einem besonders einladenden Garten einer ehemaligen Mühle unter Glycinien und genießen das Gourmet-Menü.



Um 17:30 Uhr hält Herrn Oestreich von der Firma *ForeFlight* einen Vortrag in unserem Hotel.

Sonntag, 05. September 2021 ist leider schon ab 10:00 Uhr die Abreise der Teilnehmer eingeplant

Ca. 15 Min. Helikopter-Shuttle zum Flugplatz Friedrichshafen.

Farewell

As always – Safe flying.....

Mit besten Fliegergrüßen herzlichst Ihre

Malibu Mirage Interessengemeinschaft MMIG46

Für den Vorstand
Wilhelm Schröer